

Noppis radlerische Freizeitaktivität

Für Sonntag, den 10. Juli haben Johannes sowie Wolfgang mit Unterstützung von Marie-Luise und Marianne, eine hervorragende Ausfahrt erprobt und angeboten.

Die „Maastour“ umfasste ab Herzogenrath 150 und ab Waldfeucht 80 Km. Bei bestem Wetter, alles von den Akteuren eingeplant, starteten 19 Noppis, davon 8 Damen.



*es geht los!
Marie-Luise
kann leider
nicht dabei
sein*



*jede Menge
Noppis auf
der Fähre*



Maasüberquerung



*wohlverdiente
Pause im
"Bakshop"*



Bakkes-Höfke in Beesel, NL



Matti
freut
sich,
dass
Opa
wieder
zu Hause
ist !



**Gemütliches Ausklingen der gelungenen
Vergnügungsfahrt und plaudern bei Kaffee und Kuchen.
Danke, Marie-Luise für die Bewirtung und vielen
herzlichen Dank den Initiatoren für den gelungenen Tag.
Wir sind immer wieder gerne dabei!!**